

 Pflege und Geriatrie

Demenz – Brücken bauen mit Hand- und Therapiepuppen

Hand- und Therapiepuppen können ein Schlüssel zur Kommunikation mit Demenzkranken sein. Sie ermöglichen einen Zugang zu Menschen, die durch andere Formen der Kommunikation kaum oder nur noch schwer erreichbar sind.

Puppen können helfen, die Betroffenen aus der Reserve zu locken, fordern zum Erzählen auf, trösten, helfen Gefühle auszudrücken, bringen zum Lachen – oder hören einfach nur zu.

Ihr Einsatz ist vielfältig. Sie können sowohl in der Einzel-, wie auch Gruppenbetreuung, in Gymnastikgruppen, Singkreisen und Erzählcafés eingesetzt werden und sind auch in der Biografiearbeit eine wertvolle Bereicherung.

Es muss sich bei der Arbeit mit Puppen übrigens nicht unbedingt nur um kostspielige Folkmanis, Livingpuppets oder Kumquats handeln, sondern es wird in dieser Fortbildung ebenfalls aufgezeigt, wie auch andere Puppen zum Einsatz kommen können.

Seminarschwerpunkte:

- professioneller Umgang mit den Puppen
- Kontaktaufbau mit der Puppe
- praktische Übungen
- Problemsituationen mit Hilfe von Puppen lösen
- optimaler Einsatz von Puppen im Demenzbereich

Das Seminarangebot richtet sich an Heilpraktiker/innen für Psychotherapie (-anwärter/innen), Heilpraktiker/innen (-anwärter/innen), Berater/innen und Coaches sowie an alle am Thema interessierten Berufsgruppen.

Termin

Do, 02.04.2026
10:00–18:00 Uhr

Preis

155,00 €

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

SSH111190326

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 12.02.2026

Dozentin**Ariane Riedel**

Jg. 1968, in Dresden geboren, absolvierte Frau Riedel die Ausbildung zur Kinesiologin 2010 und die Weiterbildung zur Yogatrainerin für Kinder 2012. Mit dem Praktikum 2015 am Marien-Hospital Oelde folgte der Beginn der Heilpraktiker Ausbildung. Seit August 2016 ist sie im Bereich der Altenpflege tätig. Februar 2021 erwarb sie das Zertifikat Expert/in Immuntraining über die Deutsche Akademie für Homöopathie und Naturheilverfahren. Im September 2025 erwarb die Zertifizierung zum Aromaberater/in und schloss erfolgreich die Qualifikation zum Brain Gym® Instructor im Oktober 2025 ab.